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佐久間淳宏、水野正則

2023年度7月21日エコキャップの写真撮影等ご協力いただきましてありがと

うございました。

毎年驚きますが、中村昇さんのキャップの量は半端なく、去年は410㎏の

ようですが、今年は440㎏と言うことで、どこまで増えていくのでしょうか。

今後ともよろしくお願いいたします。

今週はゲストに勝浦いすみ青年会議所の藤井理事長と梶専務理事がお見え

になっております。今日はお役目のほかにロータリークラブの雰囲気を感じ

ていただきたいと思います。JCの先輩も大勢いらっしゃいます。よろしくお

願いいたします。

さて、今日は先週に引き続き理事と委員長さんの活動計画の発表になりま

す。先週もう一つ皆さんに伝えておきたい事業が有ると申しましたが、あり

がたいことに先週のニコニコで高梨先生が取り上げてくれました那智勝浦

ロータリークラブとの交流再開についてであります。

当時、実際に那智勝浦の調印式に行かれたご本人からのお話でしたので皆

さんもご理解いただけたと思いますが11年前に入会されていない会員の方が

7割近くいらっしゃいますので、少し話を加えさせていただきたいと思いま

す。2012年7月26日、午後12時半から那智勝浦町の「勝浦シティプラザホテ

ル」で開かれた那智勝浦ロータリークラブの例会で姉妹クラブ締結調印式が

行われ、勝浦ロータリークラブから

第２７９０地区 地区委員

★奨学生・学友 久我守正 ★米山記念奨学 内村 愛

★青少年交換 三上直哉 ★社会奉仕 中村吉政

★会員増強・退会防止 ★ロータリー財団統括

吉田理愛 漆原摂子

★環境 磯野典正 ★地区資金監査 神村彰男

月間テーマ 【母子の健康月間】

関正巳・釜田英之、西川佳璋、高梨薫敏会員の4名が出席した。調印の後、力強い握手を交わし、今後も交流、親睦を深

めることを約束して会場では大きな拍手が沸いた。

そもそもいきさつは、当時の会員でした西川佳璋さんが腎臓手術で東京女子医大病院に入院されたとき、その少し前に同

じ手術を受けたロータリアンで吉野熊野新聞社本社社長の谷川醇太郎さんと数日間同室したことにより始まったと言うこと

です。退院後例会で出会いの経過を話したところ、当時の会長さんが理事会で「前年9月の台風で甚大な被害を被った那智

勝浦へ、同名のクラブなので助け合ったらどうか」と提案し、義援金と姉妹クラブ締結を全員一致で承認した。とされてい

ます。この谷口社長さんは那智勝浦ロータリークラブと直接関係はなかったようですが、同じ和歌山と言うことで間に入っ

ていただいたようで、その後私たちの50周年事業にも出席していただいているようです。

過去にこういった経過が有りましたが近年交流が途絶えておりましたので、本年4月に三上会長に許可を頂きまして、今

後どうするのか先方と連絡をとっておりました。その結果、前むきに進めさせていただきますとの答えをいただきましたの

で、本年度の活動計画に入れさせていただきました。今後の交流についてですが、先週親睦委員長から今年度の親睦旅行は

川原さんの地元を検討していると言った話をしていましたが、それは和歌山県ですから那智勝浦ロータリークラブとの接触

も考えての事であります。無理なくその辺から縁を繋いでいったら良いのではないかと考えております。那智勝浦はマグロ

の漁港、熊野三山の一つ熊野那智大社、熊野古道に那智の滝、3本足の八咫カラスと言うことで観光地です。進展が有りま

したらご案内させていただきます。それでは本日もよろしくお願いいたします。



1）本日のゲスト及びビジターを紹介いたします。

・勝浦いすみ青年会議所 理事長 藤井俊輔様

・勝浦いすみ青年会議所 専務 梶一平様

2）本日、一般社団法人勝浦いすみ青年会議所より、皆様に賛助会員承認のお礼と青少年サマーキャンプの紹介のお願い

にと来られています。

3）地区より 「コーディネーターニュース」と「風の便り105号」が届いています。回覧していますのでご覧ください。

4）地区のホームページより、奉仕プロジェクトセミナーの案内が掲示されました。社会奉仕委員会委員長の中村吉政君

の発表があります。回覧しますのでご覧ください。

5）7月24日月曜日に第6グループ会長幹事地区委員合同会議が鋸南町で開催されます。勝浦ＲＣから4名参加致します。

6）地区ガバナー事務所より8月11日から8月15日夏季休業の案内が届いております。緊急の時には大木英之地区幹事長ま

でご連絡くださいとのことです。

7）菜の花書道会より書道展のポスターが届いております。回覧しますのでご覧ください。

以上です。

勝浦いすみ青年会議所 理事長 藤井俊輔様

皆さんこんにちは。 私は本年度、一般社団法人勝浦いすみ青年会議所2023年

度理事長の職をお預かりしております。藤井俊輔と申します。勝浦ロータリー

クラブの皆様には毎年、青少年事業へご協賛誠にありがとうございます。 青少

年事業は一時途切れてはいたんですけど、昨年度から復活をしまして、今年も、

8月20・21日と君津の方に子どもたちを連れて行ってきたいと思います。初め

ての試みといたしましては、鴨川青年会議所と共同で開催をするということで、

勝浦・いすみの地域の子供と鴨川市の子供も一緒に参加して、両方の青年会議

所のメンバーでサポートし、子供たちに自然体験をさせるというイベントに

なっております。 毎年ですけれども、本当に貴重な御協賛ありがとうございま

す。以上となります。よろしくお願いします。



親睦活動委員会 委員長 関裕仁君       

親睦委員会から報告させていただきます。いよいよ来週金曜日、新旧役員歓送

迎会、新会員歓迎会があります。みなさん楽しみですね。 なんとエントリーが

35名。 大所帯となっております。みなさん心して臨みましょう。時間のご案

内です。御宿駅出発が5時45分。 勝浦市営駐車場が5時55分。 興津御門前が6

時5分なっております。皆さん、参加費4000円徴収いたしますので、よろしく

お願いします。                                                                

青少年奉仕・青少年育成委員会担当理事 渡邉昌俊君

皆さんこんにちは。 青少年奉仕・青少年育成委員会担当理事の渡邉です。

今回はなんといってもインバウンド生を2名招き入れるということで、皆さんのご協

力が必要になってくると思いますので、よろしくお願いいたします。   

活動計画についてはクラブ活動計画書をご覧ください。担当委員長、青少年奉仕委

員会・ローターアクト・RYLA委員会委員長、水野正則君、青少年交換委員会委員長、

西崎和治君、後はお任せします。よろしくお願いします。

青少年奉仕・ローターアクト・RYLA委員会委員長 水野正則君

皆さんこんにちは。 青少年奉仕委員会・ローターアクト・RYLA委員会委員長の水野です。

副委員長に林さん、委員に千葉さん、中村昇さん、佐久間さんで構成される委員会です。

青少年奉仕委員会の活動方針といたしまして、未来を担う青少年たちにいろいろな体験や講

演などに参加していただき、成長してもらえるように事業を考えていく、会員のスキルを活

かしての奉仕活動を模索して行く。 活動計画としまして、①地区の企画などに参加できない

か考える。②青少年の育成のために活動する団体と交流連携し活動する。③希望の風奨学生

を応援する。 と一応書くことは書いてみましたが、今のところ、具体的な内容が決まってい

ない感じなので、考えながらやっていこうと思っています。

ローターアクト・RYLA委員会の活動方針として、ロータリークラブの活動を青少年と共に行

い、将来社会において活躍できるように応援していく。活動計画としまして、①ロータリー

歴の5年未満の会員にRYLAに積極的参加を促す。②ローターアクトの事業に参加したり、

ローターアクト設立の勉強をするということになっています。こちらもいろいろ考えながら

やっていけたらと思います。宜しくお願いします。



青少年交換委員会委員長 西崎和治君

皆さんこんにちは。青少年交換委員会です。委員長に私、西崎と副委員長に小林淳

一君、委員に三上直哉君、後藤隆晃君、齋藤豊久君、それから交換学生カウンセ

ラーに漆原摂子君の構成となっております。活動方針としまして、国際理解と平和

を推進するように交換学生を派遣しましょうということです。 活動計画としまして

は、①交換学生に対して安心して充実したホームステイが出来るようにホストファ

ミリーや受け入れ高校の先生とコミュニケーションを高める。 ②受入学生に対して

4D（Drive/Drink/Date/Drug）の禁止について危機管理を再認識させる。 ホスト

ファミリーや会員に健康管理、安全保護に対する気配りをお願いする。 ③地区オリ

エンテーションへの引率及び生活学習面のサポートを行ないます。今年は2名なので、

皆さんご協力のほどよろしくお願いいたします。 

ロータリー財団委員会委員長 浜野雅博君

皆さんこんにちは。ロータリー財団委員会の浜野です。よろしくお願いいたします。

ロータリー財団委員会は、委員長が私浜野で、副委員長に内村愛さん、委員に吉田理愛さん、

漆原摂子さん体制です。クラブ活動計画書42ページの方に記載させていただいております。

皆様に寄付金をお願いしますと言うことが書いてあります。 ちょうど私入会1年で、なんと

か理解しながら頑張っていきたいと思っております。皆さんのご理解のもとに少しでも多く

の寄付金を集められるように頑張っていきたいと思います。勝浦ロータリークラブ独自でで

きる奉仕とは別に、寄付金によって世界のどこかで活用いただいて、どこか困ってる人を助

けることができるというのが寄付金でございますので、ぜひご協力をよろしくお願いしたい

と思います。活動計画の方なんですけども研修をします、何て書いてあったりしますけども、 

私も勉強しながらですので、皆様に教わりながら広めていければというふうに思います。

今年度はポリオプラスソサエティーをクラブから多く輩出できるように、お知らせして行き

たいと思いますので、ぜひご協力の方、よろしくお願いしたいと思います。ありがとうござ

いました。 

プログラム委員会委員長 溝口次郎君 代理副委員長 渡邉昌俊君

今日は溝口君が体調を崩しましてお休みになりましたので、副委員長の私が発表さ

せていただきます。活動方針については、クラブ運営方針に基づき、各委員会と連

携協力のもと各委員会が活動しやすくできるよう、例会運営プログラムに取り組む

と言うことで、私副委員長ですので、溝口君の足らない分を補佐して参りますので、

より良い内容の卓話とかを目指して行きたいと思います。よろしくお願いいたしま

す。 

出席委員会委員長 後藤隆晃君 代理副委員長 西崎和治君

出席委員会は委員長の後藤隆晃君、副委員長に私西崎、そして委員に関正夫君と

なっております。 齋藤麻美子SAAと連携して、ご飯を残さないように徹底したいと

思います。それから、いろいろな活動への参加を呼びかけたいと思います。活動計

画としましては、出席率の向上と欠席時の事前連絡の徹底、それからメイキャップ

や例会以外の行事への参加を推奨したいと思います。最後に会出席者への表彰をし

ます。 皆さん例会に来てください以上です。ありがとうございました。 



環境委員会委員長 磯野典正君 代理副委員長 牧野利美君

 最初に青年会議所の皆さん、昔々そのまた昔、私も青年会議所でした。 委員長が所要の為に

代わりに代弁させて頂きます。活動方針、活動計画を申し上げます。勝浦ロータリークラブ

は60周年記念式典でSDGs宣言を掲げました。地域の環境課題に対する意識向上に向け、当ク

ラブが旗振り役となり、市内外にアピールしながら活動を進めて行く。 持続可能な環境づく

りを積極的に行い、将来世代のために地球環境や資源を守り、すべての人が安心して自分の

能力を十分に発揮しながら、幸福度の高い暮らしが継続できるよう環境問題に取り組む、こ

れは活動方針です。活動計画は3つございます。①地域の環境課題を考える勉強会の開催。②

環境卓話例会で、SDGsについて外部の方々のお話を伺う機会を設ける。③環境に関する研修

会への参加を行うと言うことでございます。終わります。

米山記念奨学会委員会委員長 吉野昌和君

米山記念奨学会委員会です。委員長に私吉野、副委員長に小林悠紀君、委員に村石愛二君、

内村愛君、そして奨学生カウンセラーとして磯野典正君。 活動方針は、米山記念奨学会につ

いて知識を広め会員に理解を深めてもらい、より積極的な協力体制の構築を図る。日本と母

国を繋ぐ架け橋となる米山奨学生が日本での勉学に励めるよう努める。 続きまして活動計画

は、①米山記念奨学会について理解をより深めるため、米山月間、10月ですが、卓話など米

山関係プログラムを開催する。②寄附金額が地区の目標金額に達成するよう会員への理解に

努める。③世話クラブとして受け入れている奨学生と地区主催の米山関係の行事に参加し、

奨学生との交流に染める。以上です。 

本人誕生日・フリー 関正夫君

ありがとうございます。なかなか誕生日当日が例会と言うのは、私の知ってる限りはあまり

ないですね。今日をもちましてようやく喜寿77歳になりました。 あと次に知ってるのは傘寿

80歳、米寿88歳。 卒寿が90歳ですか、あと白寿は99歳。この次、傘寿のスピーチができるよ

うに頑張ります。それと私の一番上の孫が、鴨川市の山の奥の方に住んでまして、今高校2年

生で木更津の方の高校に行ってるんですけども、鴨川市は米国ウィスコンシン州マニトワッ

ク市と姉妹都市なってまして、 夏休みに向こうの子供とこっちの子供が交換で訪れるという

交流があるようで、 今年孫がそれに応募したら行かせてもらうようになりました。7月31日

から10日間ぐらい向こうへ行くことになったという話を聞いておりました。そしたら、その

交換として向こうから来るホームステイを受け入れるということで、ロータリーと同じよう

な交流ですけども、今日3時ごろ日本に着くそうです。 そう、よかったねって話だと思った

んですけども、息子の家庭の事情で私のとこで2人を引き受ける事になるという話が昨日あり

ました。 家内は多分、今日私の誕生日をお祝いしてくれるつもりだったと思うんですけど、

そんなハプニングがありまして、それどころじゃなくなりました。今日どんな子が来るか楽

しみですけど、何とか切り抜けたいと思います。ありがとうございました。

結婚記念日 中村吉政君

お祝いいただきましてありがとうございます。 結婚記念日、何もしないつもりだったんです

けども、ロータリーで話さなきゃいけないということがあって、今年は色々計画をしました。 

当日はめったに行かない、銀座の高級寿司屋にディナーは高いのでランチを予約しました。

お寿司を食べその後、夕涼みに神宮球場でヤクルト対巨人の試合を観戦してきました。珍し

く2人で長い時間いると会話に困ってしまいまして、野球の話をずっと話しているうちに時間

が過ぎました。皆さんロータリーに入ったら記念日などはネタ作りに何か企画するといいと

思います。ありがとうございました。



次回例会

７月２８日 夜間例会（新旧役員歓送迎会）

８月４日 クラブ協議会（戦略計画委員会）

８月１１日 休会（お盆）

８月１８日 卓話例会（勝浦市役所 加藤政策統括官）

テーマ「どうなる勝浦、どうする勝浦」

例会日 毎週金曜日 12:30〜13:30

例会場所 ホテルブルーベリーヒル勝浦

勝浦市興津１９２０

事務局 久我守正 勝浦市新官６６５

TEL０４７０－７３－０３２５

FAX０４７０－７３－０３４３

出席報告 会員数３７名 出席免除対象者８名 出席者数２３名 MU４名 欠席者数２名 出席率９４.５９%

フリー 村石愛二君

皆さんこんにちは。いすみ市内でポッポの丘という鉄道車両を並べた保存施設をやってます村石と申し

ます。どうぞよろしくお願いします。 今ポッポの丘は引退した鉄道車両を28両保存展示しております。

17両はポッポの丘で私が所蔵して、あと11両は保存会がそれぞれの車両にございます。ポッポの丘の運

営はサポーターと保存会の人たちの手を借りながら引退した車両を子供達に見せたり、鉄道好きの方た

ちに見て頂いております。 今年の6月23日からクラウドファンディングを利用して青森県の八戸市に

残っていた電車食堂車を保存しようと取り組んでおります。製造から50年も経って、結果的に今原型に

近い形で残っている車両というのは八戸のその車両だけになりました。 壊して解体してしまうのは簡単

ですけど、古い昔の物を大切に残していくということも環境保護につながると思います。私は最初はサ

ポーターからそういう話いただいた時に、クラウドファンディングをやるって事はすごく大変だし、な

かなか成功するのは難しい。しかし37年もロータリークラブ入ってるとやってみるかっていうような、

そういう気持ちにもなりました。今はこのクラウドファンディングに理解をいただくために活動してお

ります。まだまだ遠い道のりなんですけど、ぜひともご支援いただければありがたいです。よろしくお

願いします。

フリー 中村昇君

皆さんこんにちは。エコキャップのご協力ありがとうございました。今日は440kg

1年間で集まりました。そして、このキャップの個数というのは、本日189,200個、

この11年間で1,798,303個を集まりました。そしてこれをワクチンに換算しますと

2091人分のワクチンを提供したという形になります。これからも元気なうちは続け

ていきたいと思います。よろしくお願いいたします。


